

Der Kleine Holzhauer.

Es war einmal ein kleiner Holzhauer. Der hieß Peter und ging mit seinem Vater oft in den Wald und arbeitete dort den ganzen Tag. Das war nun freilich eine recht ermüdende Arbeit und manchmal kam es vor, daß Peter die Art fallen ließ und sich nieder auf den Rasen legte, um auszurufen. Da er nun aber sah, daß sein Vater die Arbeit unermüdet fortsetzte, so fragte er ihn einmal und sprach: „Sage mir doch, lieber Vater, woher bekommst Du denn die Kraft, so unausgesetzt fortarbeiten zu können?“ „Diese Kraft,“ antwortete der Vater, „gibt mir meine Liebe zu Dir.“ Das Leben eines Vaters ist voll von Selbstverleugnung und Opfern. Laßt uns das nie vergessen!